

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die mit andächtigen Seufzern und geistlichen Betrachtungen vermischte Blutige Passion, oder Historia Des unschuldigen Leidens und Sterbens JEsu ...

Spener, Philipp Jakob

Leipzig, 1731

VD18 13263307

I. Vater, vergib ihnen, denn sie wissen nicht, was sie thun.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196231

Sonderbare

Seufzer

und

Heilige Gedancken

über die

Sieben Worte Christi.

I.

Vater, vergib ihnen, denn
sie wissen nicht, was sie thun.

Liebster Jesu, der du hast

Deine Feinde noch vertreten;

Hilf, daß auch bey solcher Last

Ich für meinen Feind kan be-
ten.

S Sanftmüthiger Heiland, Jesu
Christe, der du am Stamm
des Creuzes, da du dich in der grö-
sten Marter und Todes-Angst be-
funden, für deine Feinde gebeten;
und noch zur selben Stunde, da sie
dir deine Pein, durch Verspottung
(als ob du nicht Gottes Sohn wä-
rest, weil du, ihrer blinden Meynung
nach, nicht vom Creuz herunter stei-
gen und dir selber helfen könntest,) ver-
mehrten, sie dennoch bey deinem him-
lischen Vater vertreten; Ich bitte
dich, verleihe mir auch Kraft und
Stärke, diesem deinen heiligen
Exempel nachzufolgen, und wenn

D 4

auch